

# EKSPOS

## Rutan Balikpapan Bersiap Menghadapi Natal dan Tahun Baru dengan Semangat Kinerja

GALIH WICAKSONO - [BALIKPAPAN.EKSPOS.CO.ID](http://BALIKPAPAN.EKSPOS.CO.ID)

Dec 18, 2023 - 19:44



Balikpapan, 18 Desember 2023 - Rutan Balikpapan menggelar apel pagi rutin pada Senin ini yang dipimpin oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, bersama Pejabat Struktural, komandan jaga, dan seluruh staf administrasi di lingkungan rutan. Dalam kesempatan ini, berbagai agenda dan peringatan disampaikan untuk mempersiapkan diri menghadapi akhir tahun dan menyambut

tahun baru.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, dalam amanatnya menyampaikan beberapa poin penting yang akan dilaksanakan pada hari ini. Salah satunya adalah penyerahan DIPA 2024 oleh KPPN Balikpapan, yang dijadwalkan berlangsung di auditorium Balai Kota Balikpapan. Beliau mengingatkan kepada subsie pengelolaan agar segera melengkapi berkas yang diperlukan guna kelancaran acara tersebut.

Selain itu, agenda lain yang tak kalah penting adalah acara Zoom BANDIKLAT terkait penguatan Pengembangan SDM Hukum dan HAM dan peresmian Gedung Sarana dan Prasarana Balai Pendidikan dan Pelatihan Hukum dan HAM Jawa Tengah Tahun Anggaran 2023 juga menjadi fokus. Kepala rutan Balikpapan meminta untuk menunjuk beberapa orang untuk mengikuti acara tersebut.

Mendekati perayaan Natal dan Tahun Baru, Kepala Rutan Balikpapan mengingatkan seluruh petugas tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di dalam rutan. "Walaupun kita memiliki jobdesk masing-masing, tetapi kita tetap bertanggung jawab menjaga ketertiban di Rutan Balikpapan. Mari tidak lengah dan tidak masa bodoh, karena itu tanggung jawab kita semua," tutur Karutan Balikpapan.

Beliau menambahkan, "Jangan meremehkan tugas kita semua, apabila kita lengah bisa menjadi peluang untuk terjadi pelanggaran. Bentuk pencegahan kita dengan merutinkan pelaksanaan deteksi dini hingga tiga kali dalam seminggu, sehingga dapat meminimalisir pelanggaran di Rutan Balikpapan."

Sebagai petugas, Kepala Rutan Balikpapan juga mengingatkan agar mendengarkan curhat dan masalah para tahanan, karena hal itu juga merupakan bagian dari tugas seorang petugas masyarakat. "Mari kita fokus melaksanakan tugas kita, semoga Rutan selalu dalam keadaan aman. Saya ucapkan terima kasih atas seluruh dedikasi seluruh pegawai, mari kita tingkatkan kembali kinerja kita," tutup Karutan Balikpapan dengan harapan semangat dan dedikasi tetap terjaga di lingkungan Rutan Balikpapan.